



Los Cabos

Finanzas sanas en Los Cabos



Las empresas certificadoras internacionales Standard & Poors y Fitch Rating mantiene una buena calificación sobre el riesgo crediticio y las finanzas públicas del gobierno. / El Sudcaliforniano

El Sudcaliforniano

19 de abril de 2013

Christian Zarazua

Los Cabos, Baja California Sur.- Las empresas certificadoras internacionales Standard & Poor's y Fitch Rating mantienen una buena calificación sobre el riesgo crediticio y las finanzas públicas del Gobierno de Los Cabos que encabeza José Antonio Agundez Montaña, reveló el tesorero general, Gerardo Manríquez Amador.

Pese a que el crecimiento no ha sido el deseable, el titular de las finanzas de Los Cabos mencionó que ha sido significativo y que ambas certificadoras mejoraron la calificación crediticia del municipio, "de estar en (A-) avanzamos a (A- Estable), que corresponde a una alta calidad crediticia respecto a otros municipios incluso entidades, o bien, capacidad para cumplir con los compromisos financieros, ello gracias al acuerdo logrado con proveedores e instituciones de gobierno con las cuales se tenía un pasivo como: ISSSTE, FOVISSSTE, aseguradoras y empresas que en su momento otorgaron un préstamo a los trabajadores y que el Gobierno Municipal vía nómina retenía el abono, pero que no se enteraba"; hoy, dijo Manríquez Amador, estamos al día.

Informó que desde el inicio de la administración las deudas con bancos por concepto de "cadenas productivas" presentaban un rezago importante y también se han subsanado; al respecto Gerardo Manríquez mencionó que este es un programa integral de la Banca de Desarrollo Nacional Financiera, creado para el desarrollo de proveedores de grandes empresas, dependencias o entidades de gobierno a través del cual, se obtiene liquidez sobre las cuentas por cobrar y representa una oportunidad para que el proveedor pueda hacerse de recursos de manera fresca, sin esperar largos plazos